

## Débil actividad petrolera afecta crecimiento del sur (El Financiero 13/03/15)

Débil actividad petrolera afecta crecimiento del sur (El Financiero 13/03/15) Marcela Ojeda  
mojeda@elfinanciero.com.mx Viernes, 13 de marzo de 2015 El crecimiento de la economía en la región sur del país fue menor respecto al resto de las regiones debido a la debilidad de la actividad petrolera. El Banco de México, señaló en el Informe sobre las Economías Regionales que durante el cuarto trimestre de 2014, éstas siguieron mostrando una recuperación moderada; en particular la actividad económica se fortaleció en el norte, centro norte y centro, con aumentos de 3.6, 4.5 y 2.4 por ciento anual, cada una. Si bien en el sur la actividad económica también creció, ésta presentó un menor dinamismo, con un avance de 0.7 por ciento, debido al débil desempeño de la minería petrolera. De acuerdo con los directivos de empresas de las regiones del país, la posibilidad de un deterioro adicional en la percepción sobre la seguridad pública y el aumento en los precios de algunos insumos ante la reciente depreciación del tipo de cambio, son los principales riesgos para la economía. En el sur también destacaron como un riesgo a la baja un eventual empeoramiento de los conflictos sociales, dijo Alberto Torres, director general de investigación económica del Banco de México (Banxico). En conferencia de prensa, el especialista del Banxico precisó que desde hace algún tiempo, un mayor número de empresarios menciona como una preocupación la seguridad pública. "Principalmente lo mencionan hacia adelante, es decir, diciendo que un posible deterioro en la percepción sobre ésta, pudiera dañar la actividad económica en su región, en su sector y de su empresa en particular". En este reporte fue uno de los elementos de riesgo señalado por los directivos en general en todas las regiones del país. "En la región sur hubo más comentarios relacionados con preocupaciones por este tema, en particular fueron comentarios más focalizados en torno a empresarios relacionados con Acapulco y con Oaxaca, que su actividad económica o comercial se pudiera ver afectada en caso de un deterioro adicional de los conflictos sociales", añadió Torres García.